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Abstract (en)
[origin: US2016032819A1] A reciprocating internal combustion engine includes at least one piston, which is operatively connected by two connecting
rods having two crankshafts rotating in opposite directions and running parallel to each other, which crankshafts are oriented in an upright manner
to a horizontal water line of a boat, and an internal combustion engine housing of the internal combustion engine is composed of at least a cylinder
crank housing and a cylinder head, having inlet and outlet valves, and is bounded by an upper end face and a bottom end face. To optimize the
internal combustion engine, a joint ventilation system has an oil separating device provided with an oil pre-separator and a main oil separator, via
which, when operating the internal combustion engine, a mixture of oil and leaking gas, resulting in a crankcase of the cylinder crank housing,
reaches, by way of a discharge line extending adjacent to the upper end face, the oil pre-separator, from where the mixture of oil and leaking gas
is led into the main oil separator and there is separated into the components of oil and leaking gas. The oil flows into an oil pan connecting at the
bottom end face and the leaking gas near the upper end face flows into an intake system of the internal combustion engine.

Abstract (de)
Diese Brennkraftmaschine der Hubkolbenbauart, beispielsweise in Gestalt eines Außenbordmotors für ein Boot umfasst zumindest einen
Hubkolben, der unter Vermittlung von zwei Pleueln mit zwei gegenläufig rotierenden, parallel zueinander verlaufenden Kurbelwellen
in Wirkverbindung steht, welche Kurbelwellen aufrecht zu einer horizontalen Wasserlinie des Boots ausgerichtet sind, wobei ein
Brennkraftmaschinengehäuse der Brennkraftmaschine sich wenigstens aus einem Zylinderkurbelgehäuse und einem Zylinderkopf mit Ein- und
Auslassventilen zusammensetzt und von einer oberen Stirnseite und einer unteren Stirnseite begrenzt wird. Um besagte Brennkraftmaschine zu
optimieren, besitzt ein mit dem Brennkraftmaschinengehäuse vereintes Entlüftungssystem, das mit einer über einen Ölvorabscheider und einen
Ölhauptabscheider verfügende Ölabscheidereinrichtung zusammenwirkt, über die beim Betrieb der Brennkraftmaschine z.B. in einem Kurbelraum
des Zylinderkurbelgehäuses entstehendes Öl-Leckgas-Gemisch unter Vermittlung einer benachbart der oberen Stirnseite sich erstreckenden
Abführungsleitung in den Ölvorabscheider gelangt, von wo besagtes Öl-Leckgas-Gemisch in den Ölhauptabscheider geleitet und dort in die
Bestandteile Öl und Leckgas getrennt wird, welches Öl in eine an die untere Stirnseite anschließende Ölwanne und welches Leckgas in der Nähe
der oberen Stirnseite in ein Ansaugsystem der Brennkraftmaschine strömt.
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